

Peringati Hari Juang Kartika TNI-AD, Jajaran Kodim 0619/Purwakarta Gelar Nobar

Agus Subekti - PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Dec 15, 2022 - 13:18



PURWAKARTA | Dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI-AD tahun 2022, Jajaran Kodim 0619/Purwakarta menggelar Nonton Bareng (NOBAR) pemutaran film sejarah pertempuran Ambarawa pada 1945 di setiap Koramil bersama warga binaan.

Hari Juang Kartika adalah hari bagi Korps Infanteri Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD). Hari Juang Kartika TNI AD disebut dengan Hari Infanteri. Infanteri termasuk bagian pasukan tempur TNI AD.

Dijelaskan Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi bahwa Peringatan Hari Juang Kartika berlatar peristiwa bersejarah yaitu Pertempuran Ambarawa pada 1945. Pertempuran Ambarawa meletus pada 20 Oktober 1945. Pertempuran selama sekitar tiga bulan itu dimenangkan oleh Tentara Keamanan Rakyat (TKR) pada 15 Desember 1945.

Pertempuran Ambarawa berawal ketika pasukan sekutu di bawah pimpinan Brigjen Bethel mendarat di Semarang pada tanggal 20 Oktober 1945. Dalam perjalanannya menuju Magelang dan Ambarawa itu, pasukan sekutu membuat kerusuhan. Masyarakat Indonesia pun memblokir dan menyerang mereka.

Pada 2 November 1945, Soekarno dan Brigjen Bethel melakukan perundingan gencatan senjata. Namun sekutu mengingkari perjanjian itu sehingga pecalah pertempuran 20 November 1945 yang menjalar ke dalam kota pada 22 November 1945.

Bala tentara sekutu melakukan pemboman ke pedalaman Ambarawa untuk mengancam kedudukan TKR. Pada 26 November 1945 terjadi pertempuran yang menewaskan Kolonel Isdiman yang digantikan oleh Kolonel Soedirman.

Tewasnya Kolonel Isdiman mendorong rakyat dan TKR gencar melakukan serangan balik. Di bawah pimpinan Kolonel Soedirman, pada 11 November 1945, pertempuran pun berlanjut selama sehari-hari. Pertempuran berakhir dengan kemenangan TKR pada 15 Desember 1945.

Pertempuran tersebut kemudian dikukuhkan dalam pasukan tempur darat utama di TNI Angkatan Darat. Melalui TNI, maka setiap tanggal 15 Desember diperingati sebagai Hari Juang Kartika TNI AD atau Hari Infanteri yang menggambarkan kekuatan NKRI.

"Maka dari itu sebagai prajurit TNI wajib memutar film sejarah yang mengisahkan para pejuang dahulu dalam memerdekakan negara ini. Sehingga diadakan nobar bersama warga binaan di setiap Koramil guna memupuk nilai nilai perjuangan," ujar Dandim.

Terpisah, Danramil 1904/Campaka Kapten Arm Bambang Priambodo mengatakan dengan mengadakan nonton bareng film dokumenter hari juang kartika bersama jajaran dan warga binaan ini di Koramil 1904/Campaka diharapkan menjadi contoh bagi kita semua tentang pejuang pejuang kartika.

Menurutnya, Nobar ini sebagai salah satu cara agar semua yang hadir termasuk TNI tidak lupa, Negara ini merdeka hasil dari para pahlawan pejuang bangsa dengan penuh pengorbanan jiwa dan raga.

"Dengan diadakannya nonton bareng film sejarah perjuangan bangsa ini berharap dapat dijadikan ya bahan renungan khususnya para kawula muda untuk lebih mencintai negerinya sendiri guna mengisi serta membangun negara yang sudah merdeka ini," ungkap Danramil 1904/Campaka Kapten Arm Bambang.

Rabu 15/12/2022).

Selain itu dikatakan Kapten Arm Bambang, Nobar ini juga sebagai ajang silaturahmi mempererat hubungan bersama warga binaan dan memupuk nilai nilai perjuangan. (***)